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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.049
Aos 19 (dezenove) dias do mês de julho do ano de 2.016 (dois mil e dezesseis), às

17h15min, na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de

Presidente Castello Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 23ª Sessão

Ordinária, durante o 3º Período Ordinário, do 4º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os

Vereadores da atual legislatura, a saber: ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO

TONIELO/PT, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN

TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, VALDIR DAL BELLO/PSDB, SIRLENE M.Z. FRIGO/PR

e CLAUDINO CELSO KIELING/PSD. Foi verificada presença de todos e, confirmada a

existência de “quorum”, o Sr. Presidente deu início aos trabalhos e cumprimentou os

Senhores Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS

PARA DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO

EXPEDIENTE: 1) O Senhor Presidente pediu para que os Vereadores assinassem o livro

de presenças e a ficha de inscrição para o uso da palavra livre. 2) O Senhor Presidente

solicitou para a Primeira Secretária, Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que

fizesse a leitura da ata da sessão anterior. Ato contínuo, submeteu a ata da sessão

anterior, de n° 2.048 (dois mil e quarenta e oito), de 12 (doze) de julho de 2016 (dois mil

e dezesseis) para deliberação plenária, sendo colocada em discussão e votação.

Encerrada a discussão a ata foi colocada em votação, sendo aprovada

unanimidade. 3) Pelo Sr. Presidente foi concedida a palavra para a Primeira

Secretária, Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que procedesse as leituras

das correspondências recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue:

A) Edital de convocação de convenção municipal para celebração de coligação e

escolha de candidatos formulada pelo Partido Progressista/PP, a se realizar no dia

24/07/2016. B) Expediente datado de 19/07/2016, do Contador Dulian França, que

informa sobre a participação em curso de capacitação para contadores,

controladores internos e secretários, ocorrido entre os dias 14 e 15 de julho na sede do

TCE/SC. C) Mensagem nº 002/16, de 18/07/2016, oriunda do Poder Legislativo

Municipal, que encaminha Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2016, que homologa

compromissos assumidos pelo Poder Executivo Municipal. D) Ofício Circular nº

006/2016, de 11/06/2016, oriundo da UVESC, que cumprimenta sobre a participação

em eventos da entidade. DA PALAVRA LIVRE: O Vereador Ademir Pedro Toniello/PT

inscreveu-se previamente para uso da palavra livre e fez uso da mesma nos termos

seguintes: Cumprimento o Presidente e os nobres colegas Vereadores, e as Vereadoras

e os nossos funcionários. Quero deixar uma reclamação, sobre a propriedade do Sr.

Osmar Baretta em Linha Taquaral, que tem um vazamento na água, que dá acesso a

sua propriedade. Faz um ano que eles vem pedindo para consertar, e até agora não
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apareceu ninguém. Várias vezes foram medir os encanamentos e ver, mas em vez de

arrumar eles vão olhar e falam que voltam outro dia. Ele também pediu para que fosse

mudado o relógio que fosse colocado perto da sua casa. Pois esse vazamento vem

sendo causado por causa que a patrola estragou. Então é uma responsabilidade da

prefeitura de ir lá arrumar e fazer a mudança do relógio que é tão fácil e nós

precisamos dar mais atenção às pessoas quando se tem uma reclamação. Que se

vem reclamar que seja atendido. Também ele como sendo um agricultor de médio

porte, merece uma carga de cascalho, pois ele vem há um ano pedindo e não tem

jeito que levam uma carga de cascalho na sua propriedade. Até a estrada geral

estava tão ruim levaram cascalho lá, mas esparramaram com o trator e precisa

alguém passar lá para ver. Dar uma olhada com está a estrada. Tá muito difícil o

acesso, tem cascalho mas precisa ser passado a patrola e o rolo, pois tá difícil o

acesso, precisa ir la para ver como está a situação. Também na propriedade trabalha

o Jaison, seu filho, e a Karine, que trabalham com o gado de leite. Trabalhando na

propriedade e tirando suas notas corretamente para recolher seus impostos e essas

cargas de cascalho que fazem falta na propriedade para o escoamento da água.

Pois vai favorecer o acesso para escoar a produção de leite. Então temos que dar

mais incentivo nesta parte ajudar o nosso agricultor e não deixar ele sofrer, e a gente

vê que falta atenção. Sabemos que quando é tirada a nota o primeiro dinheiro a ser

somado é o imposto que vai para a prefeitura. Então, neste sentido, que o prefeito se

mobiliza e vai atender essa propriedade. Então esperamos que este pedido seja

atendido. Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou o seu pronunciamento. DA

ORDEM DO DIA: Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 006/2016,

de 05/06/2016, de iniciativa do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre o abate

de animais, produtos de origem animal e produtos de origem vegetal, destinados ao

consumo humano, no município de Presidente Castello Branco, e dá outras

providências. O projeto foi colocado em discussão. Após discussão foi colocado em

votação, sendo aprovado por unanimidade. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO:

Convoco os Nobres Colegas Vereadores para a Sessão Ordinária a realizar-se no dia

26/07/2016, terça feira, as 17h15min. Agradeço a presença de todos e encerro a

presente sessão.

VEREADORES:

____________________________ _________________________

____________________________ _________________________

____________________________ _________________________
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Adelmo José Zanesco
Presidente

Neiva Klemann Tonielo
Primeira Secretária


